

Ciudad Saludable Molina de Aragón

MOLINA DE ARAGÓN ES LA VIGÉSIMA CIUDAD QUE SE INCORPORA A LA RED DE CIUDADES SALUDABLES DE CASTILLA-LA MANCHA

Redacción

Si en el número anterior dábamos la más cordial bienvenida al Ayuntamiento de Cuenca, en este hacemos lo propio con el Ayuntamiento de Molina de Aragón. En efecto, en el Pleno del pasado 28 de abril, se aprobó por unanimidad la incorporación de Molina de Aragón a la Red de Ciudades Saludables de Castilla-La Mancha. Quince

días después se firmó el Convenio, y a mediados de julio se celebró la primera reunión informativa entre la Oficina Regional de la Red y la Coordinación de Ciudades Saludables para establecer las líneas de actuación e intercambiar opiniones sobre aspectos técnicos de la Red. El nombramiento propuesto para llevar adelante la coordinación ha

recaído en D. Santiago Cuesta Sanz y la Concejala de Medio Ambiente es la responsable política del proyecto, de la que es titular D. Joaquín Yarza García. Con Molina ya son veinte las ciudades integradas en la Red, que incluye a cuarenta y ocho municipios, y abarca a una población superior al 40 % del total regional.

